

RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 13 de octubre del 2022

Suplente de Edil del Partido Nacional, Ana María Baraybar: informó sobre la convocatoria que viene realizando MEVIR en San Gregorio de Polanco y en las zonas rurales cercanas, entre ellas Los Cerros, Cerro Chato, Cañada del Estado, Carpintería, Charata, Rolón, Paso Hondo y Blanquillos.

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: detalló algunas medidas de la Intendencia de Montevideo para solucionar algunos problemas que generan los animales. Destacó la creación Servicio de Emergencia Veterinaria y de la Unidad de Bienestar Animal y Tenencia Responsable que dependerá de la Pro - secretaria General, cuyo objetivo es fortalecer y profesionalizar el Servicio de Convivencia Departamental en el Área de Bienestar Animal y Tenencia Responsable, para mejorar la convivencia en Montevideo.

Edil del Partido Nacional, Nubia López: destacó la realización del cuarto Campeonato Nacional de Fútbol para Sordos que se llevó a cabo el 7,8 y 9 de octubre en el Gimnasio Polideportivo de Tacuarembó, en el cual participaron más de 100 deportistas, provenientes de ocho departamentos: Montevideo, Salto, Artigas, Cerro Largo, Colonia, Canelones, Maldonado y Tacuarembó.

Edil del Frente Amplio, Tabaré Amaral: sostuvo que según estudios de la Universidad de la República, más del 60% de la población de Tacuarembó tiene algún grado de ancestral indígena, destacando que el 16 de octubre se colocará en Salsipuedes una placa que reconoce al paraje como sitio de la memoria histórica, en reconocimiento a la graves violaciones a los derechos humanos cometidas por el Estado, contra el pueblo charrúa en la zona de Salsipuedes, recordando que sucedió en el año 1831, a manos del Ejército Nacional al mando del Presidente Fructuoso Rivera.

Edil del Frente Amplio, Justino Sánchez: elevó un pedido de informes al intendente departamental Wilson Ezquerro, referente a la ocupación de veredas y

calzadas en la ciudad de Tacuarembó. Denunció que se obstaculiza la libre circulación de los transeúntes y potencia la posibilidad de accidentes de tránsito.

Suplente de Edil de Cabildo Abierto, Mónica Malates: presentó una carta abierta a la opinión pública, escrita por un grupo de vecinos residentes por las calles Paz Aguirre y Zorrilla de San Martín. En la misma se solicita al intendente la instalación de alumbrado público, siendo ese servicio importante para la prevención de los delitos. Por otro lado, presentó una misiva de vecinos de Rincón de Tranqueras, quienes solicitan la debida señalización del Puente Zanga Ramallo, conocido como La Ramonita.

Edil del Partido Nacional, Edgardo Gutiérrez: se refirió a la entrega de las maquinarias realizada por el intendente departamental en las localidades de Paso de los Toros, San Gregorio de Polanco y Villa Ansina, tratándose de camiones barométricos y de recolección de residuos, señalando que se está cumpliendo con las promesas de la campaña electoral. A su vez, saludó al Congreso Departamental de Mujeres Rurales que ha sido declarado de Interés Departamental, destacando el rol de la mujer rural en apoyo al productor, esa mujer que es madre, maestra, enfermera y peona de campo.